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委員会名 委員長 副委員長 委　　　員

総務常任委員会 尾口　五三 関本　真樹 福田　浩実 東川　勇夫 西川　貴雄 乾　　充徳

産業厚生常任委員会 冨野　孝之 河田　和美 金銅　成悟 德野　　衆 堀川　　力 林　　浩史

教育福祉常任委員会 村田俊太郎 西村千鶴子 池田　篤美 尾口　五三 大垣　良夫 冨野　孝之

建設水道常任委員会 丸谷　利一 𠮷川　幸喜 上田　健二 河田　和美 遊田　直秋 乾　　充徳

議会運営委員会 林　　浩史 金銅　成悟
丸谷　利一 福田　浩実 尾口　五三 西村千鶴子

冨野　孝之 乾　　充徳

▎▎市議会からのお知らせ

▎▎役員が決まりました

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況
等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

一般質問 発言の要旨
QRコードから、議会インターネット中継をご覧いただけます。

2日目1日目

探究学習について
  𠮷川　幸喜 議員

㉄子どもたちが社会の変化に対応し、生きていくため 
に必要な資質・能力を備え成長できるよう、子ども 

の好奇心を育てる探究学習について、市のお考えは？

答これまでの受け身の授業から、子どもたち自身が考 
え、活動し、発表するといった能動的な学びが探究 

学習であると考えています。ひとり一台のタブレット端末
などＩＣＴ機器の活用は探究学習に有効な手段であり、ド 
イツとオンラインでつながる小学校の授業等、本市の授業 
風景も、変わりつつあります。自ら学ぶ意欲や姿勢を身に 
付けた、主体的な子どもに成長できるよう、今後も探究学 
習を推進してまいりたいと考えております。
・他の質問項目：行政の広域化について

子どもの心と通学路を守る取組について 
地場産業振興について 西村 千鶴子 議員

㉄①夏休み明けに安心して登校できる取組と通学路の 
安全対策は？②市の農業・金魚産業の振興策は？

答①児童・生徒が安心して登校できるよう、夏休み明 
け前に各学校から、心身の様子を確認するメッセー

ジをタブレット端末に配信しました。通学路については、 
関係機関と連携して安全点検を実施しており、昨年度はカ
ラー舗装等３１件の対策を行いました。今後も関係機関に 
粘り強く働きかけ、安全対策に取り組みます。②県北和地 
域で初めて、大和丸なす産地の三橋地区が特定農業振興ゾ 
ーンに設定され、販路の拡大に取り組みます。また、金魚 
マイスターによる小学校での講座等、金魚を飼う文化を広
め、需要拡大を図り、金魚産業の次世代継承を支援します。

1日目
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